

# Le Play In Challenger de Lille change de dimension

**TENNIS.** Le Play In Challenger de Lille, dont la prochaine édition est prévue au mois de mars, va monter d'un cran dans la catégorie des tournois Challenger. Antoine Sueur, le président du tournoi, souhaite en profiter pour attirer davantage de joueurs de renom.

Suite à une réforme de l'ATP, qui organise le circuit masculin, le Challenger de Lille évolue de la catégorie 90 à la catégorie 100.



Les points ATP distribués vont donc augmenter, tout comme le prize money, qui va passer de 80 000 à 130 000 dollars (environ 132 000 €). « *C'est une augmentation considérable, se félicite Antoine Sueur, à la tête du tournoi. Ça va nous permettre d'attirer de meilleurs joueurs, peut-être deux ou trois Top 100.* »

Les dates du tournoi vont également changer. Il aura lieu du 27 mars au 2 avril 2023, alors qu'il était habituellement organisé la semaine précédente. « *C'est un positionnement plus favorable, c'est pendant la deuxième semaine du Master 1000 de Miami. On pourrait récupérer quelques joueurs éliminés prématurément de ce tournoi.* »

Pour passer ce cap, le tournoi s'est mis à la recherche de nouveaux partenaires. L'un d'entre eux devrait d'ailleurs être officialisé à la fin du mois. ■ **PIERRE-LOUIS KÄPPELI**